

SU DETENCIÓN EN CAPITÁN YÁBER

Jadue: "Me molesta esto de hacer farándula de algo que es tan doloroso"



Nueve minutos duró la entrevista exclusiva que el exalcalde de Recoleta, Daniel Jadue, otorgó al periodista Iván Núñez, de 24 Horas Central. Inicialmente, Jadue relató su experiencia en el anexo penitenciario Capitán Yáber, donde estuvo 91 días en prisión preventiva por el caso Farmacias Populares. Hoy cumple arresto domiciliario en su casa en La Reina, que es donde recibió al equipo periodístico. En la conversación aseguró que "quizás el momento más duro (en Capitán Yáber) fue cuando entró mi familia a verme" y contó que le tocó convivir con todos los que estaban detenidos allí: "Con los jueces, con los fiscales, con los empresarios que estaban, con todo tipo de personas y uno trata de llevar la vida lo más cotidianamente agradable que pueda ser".

"Yo me dedicaba a leer, fundamentalmente, casi todo el día y conversaba con todo el mundo", aseguró.

-¿Con alguien en particular, como los Sauer, Topelberg? Creo que te topaste con Hermosilla... preguntó Núñez.

-La verdad es que no creo que sea importante profundizar, menos porque además me molesta esto de hacer farándula de algo que es tan doloroso (...). Una de las cosas que se hace

dentro de la Yáber es ver televisión y nosotros veíamos los matinales, que incluso hablaban de ponerle nombre al reality que se daba en la Yáber. A mí me parece un poquito vergonzoso y falta de ética.

Al insistirle el periodista sobre si se topó con Luis Hermosilla, Jadue dijo que estuvo "tres días" y que tuvo "una conversación muy breve y un poco tensa por el rol que él ha jugado en mi caso, porque hay que recordar que todos los querellantes privados de mi caso están ligados a la oficina de Hermosilla y de Chadwick". Luego abordaron lo ocurrido durante la jornada electoral, donde Jadue expresó su frustración hacia la prensa: "Teníamos muchas ganas de hablar con la prensa. La prensa había hecho un acuerdo con el equipo de comunicaciones que primero íbamos a dejar que yo votara, porque tenía un plazo muy acotado". Sin embargo, criticó cómo los periodistas interfirieron con el contacto de la gente que quería saludarlo.

La conversación se volvió tensa cuando Núñez le preguntó si percibe una persecución mediática, Jadue pide cambiar de conversación y ante la insistencia, se para y se va: "Ya no quiero dar entrevistas Te estoy planteando respetuosamente dos veces que pasemos a temas más relevantes".